



AGENCIA UNO

Hospital reconoce mayor demanda por huelga de Clínica Bupa

La Unidad de Pacientes Críticos del Hospital Regional de Antofagasta (HRA) está experimentando una alta demanda debido a la huelga de los trabajadores de la Clínica Bupa Antofagasta, en el marco de su negociación colectiva. Sobre esto, desde el hospital informaron que “en cuanto al tema coyuntural, efectivamente estamos ex-

perimentando una mayor presión en la demanda por camas críticas. Hasta el momento hemos dado respuesta a la exigencia, gatillada por una huelga legal que afecta a un clínica privada de la ciudad”, consignó Soyantofagasta.cl. Desde el principal recinto médico señalaron que “es necesario precisar, primero, que dada las caracterís-

ticas de recinto de alta complejidad y derivación para la Macrozona Norte, nuestras unidades siempre tienen un nivel de ocupación alto”. A su vez, indicaron que “es importante recordar que como hospital trabajamos en red a nivel nacional con la Unidad de Gestión Centralizada de Camas (UGCC), es decir, que ante la falta de

disponibilidad de camas los pacientes pueden ser derivados a otros recintos médicos del país”. Por último afirmaron que ningún paciente con necesidades de cuidados críticos quedará sin atención. Hay que recordar que Clínica Bupa además se encuentra cumpliendo los turnos éticos de atención. 🇨🇱

EL HOSPITAL HA DADO RESPUESTA A LA DEMANDA.